

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Contraloría

La Contraloría Interna Municipal de Naucalpan Impuso una sanción de 53.31 millones de pesos e inhabilitó por 20 años a **Iván Arturo Rodríguez Rivera**, el extesorero municipal en tiempo del entonces alcalde **Edgar Olvera** por haber pagado ese mismo monto a la empresa Zen Servicios Profesionales, "sin la debida justificación documental", de cuerdo a un boletín emitido por el gobierno que encabeza la panista **Angélica Moya**.

Por su parte el ahora diputado federal **Iván Arturo Rodríguez**, indicó que aún no le notifican de este asunto, pero que en cuanto lo hagan lo atenderá, porque, asegura, el Tribunal les dijo ya a los de la Contraloría que no son competentes en este tema, "pero si insisten con gusto lo atiendo". Parece que este pleito panista sube de tono.

Y el que pidió permiso para separarse del Congreso mexiquense (y ya no Legislatura) fue **Daniel Sibaja**, quien se integrará al gabinete de la gobernadora electa **Delfina Gómez**, y aunque anda de capa calda por el tema de **Marcelo Ebrard**, no debemos olvidar que **Daniel Sibaja** fue el que propuso crear la Secretaría del Agua, y participó en la organización de los foros de consulta de la entonces candidata **Delfina Gómez Álvarez** por todo el Estado de México.

Marlo Alberto Cervantes Palomino, presidente del Comité de Dirección Estatal de Nueva Alianza Estado de México y **Efrén Ortiz Álvarez**, representante de este Instituto político ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México, convocaron a rueda de prensa, y aseguraron que son víctimas de una campaña negra, persecución política y espionaje, a raíz de que la Sala Regional Toluca restituyó los derechos políticos de los más de 200 mil votantes a su partido (por lo que no perdieron el registro). Los aliancistas, exhortaron al diputado de Morena **Faustino de la Cruz** a probar sus dichos, de que hubo componendas entre el TEPJF y Nueva Alianza, o de lo contrario, le pidieron que ofrezca una disculpa pública a su partido y a la militancia aliancista.